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質 疑 要 旨 要 答 弁 者 

１ 観光政策について 

   旅行の目的地決定の際に、ホームページの情報は大きなカギを

握っていると考えるが、県の観光ホームページの改定にあたり工

夫した点と改定後の利用状況を聞く。 

 

２ 能登の食文化の発信について 

(1) 来年２月の東京の県アンテナショップ改装オープンにあたり、

地酒や食品など能登の食文化をどのように情報発信していくの

か。 

 (2) シンガポールと香港の百貨店で試行的に開設している海外アン

テナショップにおいても、能登の地酒や食品などを情報発信して

いくべきと考えるが、現状を聞く。 

 

３ 水害対策について 

   住民の安全安心を確保するため、県内河川のハード整備をどの

ように進めていくのか。 

 

４ 小松空港・のと里山空港について 

   将来の交流人口の拡大を見据えて、世界の潮流を踏まえた空港

の運用や設備のアップデートが必要であると思うが、今後の方針

を聞く。 

 

５ 教育について 

 (1) 会計年度任用職員制度への移行により、学校図書館司書の身分

の不安定さは解消されるのか。 

 (2) 教職員の定数や多忙化が改善されない中で、変形労働時間制は

導入すべきではないと考えるがどうか。 
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この質疑要旨は、１２月１２日午後４時２５分に取りまとめたものです。 


